

Planean mexicanos mal su retiro (Reforma 23/09/13)

Planean mexicanos mal su retiro (Reforma 23/09/13) Por Abraham Saucedo Monterrey México (23 septiembre 2013).- Un 34 por ciento de los jubilados mexicanos observa que su ingreso en el retiro es menor a lo que habían esperado y 61 por ciento de quienes están en edad laboral reconoció no estar preparado para jubilarse, revela un estudio realizado por HSBC. El reporte "El Futuro del Retiro: La vida después del trabajo" registra los resultados de una encuesta a mil 199 personas en México, y arroja que para el 35 por ciento de quienes, al terminar la vida laboral, perciben un ingreso menor al esperado, la razón es una planeación insuficiente. De los jubilados que tomaron la encuesta, 40 por ciento opinó que su preparación fue inadecuada para un retiro cómodo, y 9 por ciento consideró no haberse preparado en absoluto para ello. Y aunque el 45 por ciento de este grupo poblacional observó una caída en sus ingresos al retirarse, 65 por ciento considera que no ha dejado de gastar como cuando aún laboraba. Subsistir sin holgura durante el retiro tiene por consecuencia el no poder dar satisfacción a las expectativas y aspiraciones que se tenían para esta etapa de la vida. "Casi la mitad de las personas retiradas en México, 43 por ciento, que no han logrado alcanzar las metas y aspiraciones que se fijaron para cuando se jubilaran, consideraron que ello se debe a que tienen menos dinero del que esperaban para vivir", informó HSBC. "La realidad del retiro no siempre vive a la altura de las esperanzas de la gente: para algunos, por ejemplo, viajar extensivamente es una aspiración clave, sin embargo, 29 por ciento dicen no haberlo logrado". Algunas otras de las aspiraciones, para las que una mayor parte de los jubilados encuestados respondió no haber podido realizar en su retiro, incluyen empezar un negocio, comprar un auto u otro artículo caro y vivir en otra parte del mundo. Para el 70 por ciento de los encuestados que ya se retiraron, "empezar a ahorrar a temprana edad" es uno de los principales consejos financieros que han recibido, "no gastar lo que no se tiene" es preferido por el 66 por ciento, y 57 de cada 100 eligieron "comprar tu propia casa tan pronto como puedas". A quienes ya planean su futuro financiero, HSBC sugiere primeramente no apresurar el retiro, argumentando que, de los encuestados que aun trabajan medio tiempo luego de jubilarse, un 64 por ciento desearía haberse mantenido en ocupación plena. También recomienda no confiar en tener una sola fuente de ingreso durante la jubilación, planear el retiro considerando las responsabilidades familiares que se tendrán y tener en cuenta que una porción de los ingresos futuros se destinarán a gastos médicos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo